

20.10.23

19:30 Uhr

RABATZ

Zugang über
John-Zenger-Straße

Kommt bitte getestet!



Wir haben auch
Tests vor Ort!

KNEIPE

FÜNFUNDFÜNFZIG- TAUSENDSCHUSS*

NAZIS UND RECHTE NETZWERKE IN DEN DEUTSCHEN SICHERHEITSBEHÖRDEN

Seit dem 8. Mai 2020 hat die Kampagne „Entnazifizierung Jetzt!“ annähernd 900 Skandale von Nazis und Rassist*innen in den deutschen „Sicherheitsbehörden“ gesammelt und in der Broschüre „Fünfundfünfzigtausend Schuss“ veröffentlicht. Während rechte und konservative Brandstifter*innen diese Skandale durch das Einzelfall-Märchen verharmlosen, zeigt die Recherchearbeit auf, dass es sich um ein strukturelles Problem in historischer Kontinuität handelt.

In unserer Kneipe,
die jeden zweiten Monat freitags stattfindet,
wird die Recherche vorgestellt.
Kommt vorbei!

*Der Administrator
des terroristischen
Netzwerks

„Nordkreuz“, Marco
Groß, hortete 55.000
Schuss Munition. Das
Netzwerk plante einen
faschistischen Putsch.

Akut +c

organisiert in der
interventionistischen
Linken (iL)



Wir sind **AKUT+C** -
eine undogmatische
und kapitalismuskritische
Gruppe, die sich für Selbstbestimmung, Emanzipation
und eine herrschaftsfreie Gesellschaft einsetzt.
Wir kämpfen für eine grenzenlose, feministische,
antifaschistische, inklusive und
klimagerechte Welt für alle!

Wir sind seit 2014 in Heidelberg aktiv,
wollen die Ursachen von Herrschaft
analysieren und sie mit
Theorie und Praxis bekämpfen,
indem wir den gesellschaftlichen
Diskurs aufmischen!

Mit Vorträgen,
Diskussionsveranstaltungen
Redebeiträgen & Infolyern schaffen
wir Strukturen zur emanzipatorischen
Bildung. Ebenso organisieren
wir Demonstrationen
und nehmen an
Aktionen des zivilen
Ungehorsams teil.

Akut+C
organisiert in der
interventionistischen
Linken (iL)

